

# BIG ISSUE

## Polsek Sandubaya Hadiri Sekaligus Berikan Pengamanan MTQ Tingkat Kelurahan Selagalas

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Sep 6, 2023 - 06:59



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Koptol Moh Nasrullah SIK., menghadiri acara pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke XXX tingkat Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram, Selasa (05/09/2023).

Hadir dalam acara tersebut Camat Sandubaya, Perwakilan Anggota DPRD Kota Mataram, Lurah Selagalas, Ketua LPTQ Kecamatan Sandubaya, Ketua dan

anggota Dewan Hakam, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, serta para peserta MTQ.

Kapolsek Sandubaya, dalam keterangannya kepada media ini, bahwa selain menghadiri acara pembukaannya, Polsek Sandubaya juga memberikan pengamanan dengan menurunkan beberapa personel Polsek Sandubaya, Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan setempat agar kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar.

"Kegiatan apapun yang akan memberikan tujuan dan manfaat di masyarakat maka wajib didukung, baik melalui pengamanan maupun dengan turut serta dalam kegiatan yang akan dilaksanakan. MTQ ini gunanya untuk mencari bibit Qoriq dan Qoriah ditingkat Desa/Kelurahan yang nantinya bisa mewakili ditingkat Kecamatan, Kabupaten maupun Provinsi atau bahkan Nasional,"ungkap Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK., kepada media ini, Rabu (06/09/2023).

Selain itu lanjutnya, melalui MTQ mengajarkan kita untuk terus membaca dan mempelajari Al-Qur'an sebagai pedoman hidup kita sehari-hari.

"MTQ ini akan berlangsung selama 2 hari, kami dari Polsek Sandubaya akan mengawal dan memberi pengamanan agar kegiatan tersebut dapat terselenggara dengan baik sesuai harapan,"ucap Bang Nas sapaan akrabnya.

Untuk memudahkan Pelaksanaan tugas pengamanan, pihaknya akan terus melakukan koordinasi dengan pemerintah kelurahan Selagalas, terutama kepada ketua Panitia Penyelenggara agar lebih mempermudah pola pengamanan.

"Disamping pengamanan, petugas juga menghimbau kepada masyarakat terutama yang datang menonton untuk lebih berhati-hati, pastikan rumahnya bila dalam keadaan kosong sudah terkunci dengan baik untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan serta selalu menjaga situasi Kamtibmas bersama-sama,"tutupnya. (Adb)